

Eva Weyl ist eine Zeitzeugin des 2. Weltkrieges. Unsere Generation ist die letzte, die die Chance hat, mit Zeugen dieser Zeit zu sprechen. Auch mit uns teilte sie ihre berührende Geschichte und erzählte viel aus ihrer Kindheit; von glücklichen Erinnerungen bis hin zu traurigen und abschreckenden Gedanken an das Konzentrationslager. Das Gespräch mit ihr hat uns nahegebracht, wie unvorstellbar schlecht es den Menschen damals erging und teils heute noch geht. Einige Erinnerungen werden leider niemals verschwinden und weiterhin Alpträume verursachen.

Nach Frau Weyls Vortrag durften wir auch noch Fragen stellen, die sie uns gern und ausführlich beantwortete. Ihre Geschichte hat uns tief berührt ...

Emma Krücker und Selma Serghini (10b)